

令和2年9月14日

関係者各位

株式会社タイタン  
タイタンの学校事務局

## 新設カルチャーコース開講延期のお知らせ

拝啓

平素、皆様方のご支援、厚くお礼申し上げます。また皆さまにおきましては益々ご繁栄の事と心よりお喜び申し上げます。

さて、令和2年10月に開校を予定しておりましたタイタンの学校の半期制「カルチャーコース」で御座いますが、昨今の新型コロナウイルス感染症の流行の背景を鑑み開校の時期を延期する措置を講じさせて頂くことと決定いたしました。まずはご期待ご声援頂いておりました関係各位皆様に深くお詫び申し上げます。

つきましては新型コロナウイルス感染症の流行状況や国政・行政の指示などを鑑み、令和3年4月に開校をする方針にて現在再調整を進めております。

現在、既に面接を終え合格をしている皆様がいらっしゃいます。皆様におきましては再度受講意思の確認をタイタンの学校よりご連絡させていただきます。令和3年4月開校のカルチャーコースへスライドにて入学希望される方へは手続きを進めさせていただきますのでその旨お申し付けください。また、時期的に難しくなってしまう方には入学の辞退が出来るよう準備を進めさせていただきますのでお申し付け頂ければと思います。

また令和3年4月開校に向けて説明会、面接については随時進めて参ります。入学を検討中の皆様におきましては公式HPにてご案内を進めておりますのでお気軽にお越し下さい。

最後に、カルチャーコースにつきましてご期待頂いておりました皆様には重ねてお詫び申し上げますと共に皆様のご健康と発展を心よりお祈り申し上げます。

敬具